

桜の花びらが舞うこの頃

皆様 お変わりなくお過ぎでしょうか

先日は 義援金を お振込せ頂き、本当に有り難うございました。

グリアさんから突然、お話して頂き、皆様方のこころでの

活動の様子をお伺いし、長時間いろいろな所へ支援してもらひた

ことに感謝いたしました。

自転車が被災して改めて日々の当たり前の生活が、どの程

有り難いことか実感にしだしています。

突然の大震は地震で、本店、支店共に

営業出来なくなり、半月後 支店の営業を再開し
一人も解雇することなく、何とか 一店舗で営業を
続けていろ所です。

今回のこと、スタッフと避難生活と共に、より絆が深くなり
多くの人に感心され、お客様に心配して頂く、

人の心のあたたかさを実感いたしました

バグジーの先生のお話も何度も聞かせて頂きました

いつも心打たれます。

今月の終わり頃から、やっと本店の

解体がでまる予定です

まだ先は長いですが、皆様方に御支援を頂いたことを
心の支えに、本店の再建につとめにと思っております。

本当に何と御礼を申し上げてよいか

御支援頂いた皆様の眞に感謝し、本店を開くこと

御恩返しと思、頑張ってソシタリと思ります

本当に有り難うござります。